## N°68 marzo - abril 2004

## El Colegio desde adentro

Continuamos en esta sección presentando a las personas que trabajan en el CTPCBA. Son aquellos empleados que, a veces en forma anónima, contribuyen a que el Colegio sea cada vez más "nuestra casa".

## **Enrique Álvarez**

Cada vez que se hace una reunión de Comisiones, un curso o una conferencia, por ejemplo, llegamos unos minutos antes y encontramos un salón ya preparado, limpio, con el aire acondicionado encendido, las sillas dispuestas, rotafolios, TV y video, retro-proyectores, fotocopias, café... lo que haga falta. Uno de los colaboradores que hace años se ocupa de que estas cosas estén listas y funcionando es Enrique.

Ingresó al Colegio el 1º de marzo de 1998, después de haber trabajado en innumerables sectores del comercio y los servicios: fue bancario, agente inmobiliario, empleado en una empresa importadora y hasta administrador de un edificio.

Tiene un perfecto dominio del idioma francés, rasgo distintivo que

sorprende gratamente a todo extranjero que visita nuestro Colegio.

Desde hace 7 años está con nosotros, entre las 13.00 y las 21.00. Su trabajo es "hacer de todo un poco". Se ocupa de la lista de asistentes a los cursos y jornadas, de coordinar tareas generales de mantenimiento, hasta de apagar las luces al fin de la actividad... siempre en forma muy metódica y ordenada. "Si me piden algo para las 11.30, trato de tenerlo listo a las 11.00. Después, me quedo tranquilo hasta que empieza", asegura.

Pero el movimiento en el Colegio cada vez es mayor y, en su trabajo, esto se nota especialmente. No sólo por la cantidad de cursos, encuentros y jornadas sino también



por el número de participantes, "En estos últimos años hay más actividades, más trabajo... ¡más todo!", dice.

Es un ávido lector de cuanta literatura cae en sus manos y cuando no trabaja comparte las tardes con un grupo de amigos (con un par de ellos lo unen 50 años de amistad). Los domingos, al mediodía, va al cine: su otra pasión.



## Nuevo Aniversario del Colegio



Este año, debido a la puesta en marcha de las obras para habilitar la nueva sede de la Av. Corrientes 1834, el Consejo Directivo ha decidido postergar

la celebración del aniversario del CTPCBA para unirlo al que haremos en septiembre, junto con la celebración del Día Internacional del Traductor. Por tal motivo, dejaremos entonces reservado un espacio abierto en nuestra labor diaria, para que el 25 de abril, cada uno, desde su lugar de trabajo, recuerde el aniversario de la Institución que nos representa y a la que estamos mejorando para dar mejores servicios en beneficio de todos.

El Consejo Directivo